

Oullins-Pierre-Bénite

P Des collégiens de Brossolette sur la scène du Bac à Traille

Des élèves du collège Pierre Brossolette ont présenté deux spectacles dignes de professionnels, fruit d'une année de travail au sein du club spectacle de l'établissement. Elèves motivés, enseignants investis et quatre représentations appréciées par les familles.

Le Progrès - Aujourd'hui à 19:16 - Temps de lecture : 2 min



Le spectacle "Ma place dans ce monde" assuré par les élèves de 4^e et 3^e et ravi familles et amis. Photo Laurence Lamontagne

Durant une semaine des élèves du collège Brossolette ont présenté deux spectacles sur la scène du Bac à Traille. 34 élèves de 6^e / 5^e ont présenté "Par-delà le temps" les 12 et 13 mai et 40 élèves de 4^e / 3^e ont présenté "Ma place dans ce monde" les 15 et 16 mai. Des œuvres mêlant théâtre, danse, cirque et chant, créées de toutes pièces par les élèves inscrits au club spectacle du collège.

« Le club est incroyable »

Le club est animé par quatre enseignants passionnés et motivés dont Pierre Lemetayer qui explique : « l'activité permet aux jeunes d'exprimer leur créativité, de faire l'expérience de la scène. Et ces spectacles de fin d'année valorisent les élèves ». Il faut dire que la réputation de ce club n'est plus à faire. Créé il y a 12 ans par Régis Perrin, alors enseignant au collège, il est depuis plébiscité par les élèves et leurs familles en tant que projet fédérateur et épanouissant. Inès, 14 ans, élève de 4^e, le confirme : « le club est incroyable. Je fais du théâtre depuis la 5^e et je vais continuer. Je le conseille aussi à mes ami(e)s ». Les familles ont beaucoup apprécié ces deux spectacles riches et émouvants. Les élèves-artistes ont été chaleureusement applaudis.

Collège Pierre Brossolette, 19 boulevard du Général de Gaulle. Tél. 04.78.51.02.17. Le club spectacle est animé sur le temps périscolaire à raison d'une heure par semaine Le Bac à Traille, 50 rue Tepito.
